

Les 25ème Championnats Nationaux... de 24 heures se sont terminés à la fois dans la liesse et la tristesse.

Le décès brutal de Christophe Rochotte, journaliste VO2 , un des plus fervent ambassadeur de l'Ultra et bien connu de tous les athlètes a été pour tous une épreuve supplémentaire, et une grande douleur.

Malgré ce drame, nous avons choisi avec les responsables de la FFA de ne rien changer à l'animation finale que nous avions prévue, par respect des coureurs, mais aussi parce que nous pensions sincèrement que Christophe aurait pris la même décision.

Les résultats paraissent quelque peu dérisoires dans ces conditions mais nous nous devons quand même d'évoquer les principaux.

Malgré la chaleur accablante, Guillaume LAROCHE a parcouru 244.336 km et est le 1er Champion de France de 24 heures « Sénior ». Le podium est complété par Sébastien GUILLAUME avec 237.661 km et Fabrice PUAUD vainqueur ALBI24H 2014 avec 231.163 km.

Les deux records de l'épreuve sont battus par Guillaume LAROCHE et par Eva ESNAOLA 1ère féminine « Open » avec 202.765 km.

Nous avons assisté à une fin de course passionnante avec une bataille acharnée chez les féminines.

Un « duel » de folie jusqu'à la fin de course entre Valérie VALLON qui l'emporte finalement et devient championne de France totalisant 189.910 km et Véronique HERARD qui termine à moins de 700 mètres avec 189.286 km.

Un énorme bravo à tous les athlètes qui, malgré des conditions climatiques très difficiles ont montré un courage « hors norme »

Nous nous félicitons également du travail considérable des bénévoles qui ont largement contribué à la réussite de l'épreuve malgré tout , avec sérieux et surtout avec une bonne humeur réconfortante pour les athlètes.

Nous vous remercions encore de votre participation.